



Antonio Fernández de Buján gana el Premio Secciones 2020 del ICAM por su trabajo “El nuevo impuesto especial sobre los envases de plástico no reutilizables”

El Ilustre Colegio de Abogados de Madrid la institución que, como viene siendo habitual cada año en sus premios Secciones, le ha condecorado por su trabajo “**El nuevo impuesto especial sobre los envases de plástico no reutilizables**”.

Antonio Fernández de Buján y Arranz, es Senior Manager de [KPMG Abogados](#). Hasta su incorporación a KPMG abogados en noviembre de 2018, fue Asociado de Garrigues Abogados.

Es Doctor en Derecho Financiero y Tributario por la Universidad Complutense de Madrid con la calificación de sobresaliente «cum laude» y profesor acreditado contratado Doctor por la ANECA.

Fernández de Buján ya fue galardonado en el año 2014, en su sexta edición, con el **Premio Jurídico Internacional ISDE 2014** (Instituto Superior de Derecho y Economía) en el área de d Derecho Fiscal y Tributario, en la categoría profesional, por su trabajo "El denominado IVA asimilado a la importación".

Imparte o ha impartido docencia en grado y máster en **diversas Universidades o centros de negocio de prestigio**, entre otros, la UCM, el Centro de Estudios Garrigues, CUNEF o ENAE Bussiness School. Ha formado y forma parte de Proyectos de Investigación de ámbito nacional, así como de Grupos de Investigación y Proyectos de Innovación Docente.

Es autor de dos libros y numerosos capítulos de libros ...